



## RINGKASAN

SALWA MUCHSIN MACHRI. Pembuatan Desain Konten Media Sosial untuk POSH ID, USAGI ID, dan Urbanations pada PT Suitmedia Digital Agency. *Creating Social Media Content Design for POSH ID, USAGI ID, and Urbanations at PT Suitmedia Digital Agency*. Dibimbing oleh AMATA FAMI

Jenis media sosial yang dikenal oleh masyarakat Indonesia sangat beragam, media sosial yang diminati masyarakat Indonesia saat ini antara lain Youtube, Facebook, Instagram, Twitter, dan Tiktok. Ada beragam motivasi masyarakat menggunakan media sosial, seperti mencari dan berbagi informasi, sebagai hiburan, relaksasi, serta media interaksi sosial. Bagi organisasi atau perusahaan, media sosial banyak digunakan sebagai media atau alat untuk melakukan komunikasi pemasaran yang diantaranya adalah desain grafis dan *motion graphic*.

Pembuatan desain grafis dan *motion graphic* di PT Suitmedia Digital Agency ini berdasarkan metode yang diterapkan di PT Suitmedia Digital Agency. Produk yang dihasilkan selama Praktik Kerja Lapangan yaitu pembuatan produkdesain grafis yaitu pembuatan “Instagram feed TTS USAGI Indonesia”, “Instagram story tebak kata Urbanations”, “Instagram feed profile skateboarder untuk Urbanations”, “Instagram story posh men hantu Indonesia untuk Posh Indonesia”, “Instagram story pertanyaan pisces untuk Posh Indonesia”, “Instagram story di april mop untuk Posh Indonesia”, “Desain tweet Twitter kamar untuk Posh Indonesia”, “Desain tweet Twitter top billboard film Indonesia untuk Posh Indonesia”, “Instagram story pertanyaan team yang mana untuk Posh Indonesia”, “Desain tweet Twitter tips menghilangkan kebiasaan buruk untuk Posh Indonesia”, “Virtual background untuk Suitmedia” dan *motion graphic* yaitu “Instagram feed Boyband atau Girland KPOP Usagi”, untuk stories diantaranya “Demo Tiktok Posh”, “Instagram story Istilah-istilah yg harus lo tau Posh”, “Instagram story Negara mana yang ada di bucket list lo Posh”, “Instagram story Selamat hari raya nyepi Posh”, “Instagram story Tips olahraga pas lagi puasa Posh”.

Kata Kunci: Desain Grafis, dan *Motion graphic*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.